



学校だより

平成 26 年 7 月 1 1 日

四日市市立小山田小学校

*** 緊急下校、ご協力ありがとうございました。***

9日（水）下校時には、雷のため待機して一斉下校を行う旨のメールを配信しました。その後、待機中に竜巻注意情報が発表されたため、子どもたちの安全面を考慮して、お迎えをお願いする旨のメールを配信しました。二度のメール配信で混乱を招きましたこと、お詫びいたします。

駐車場では安全に配慮していただき、接触事故などもなく無事に引渡しを終えることができました。ご都合をつけて学校に迎えに来ていただいたことと思います。ありがとうございました。

10日（木）は、大雨の予報のため一斉下校による緊急下校を行いました。緊急時児童引き渡しカードに指定された下校先にも連絡がつき、無事に帰すことができました。道に出て見守っていただいた方もみえ、また迎えに来られた地区もありました。子どもたちの安全にご協力いただきましたこと、重ねてお礼申し上げます。

♪♪♪ 夏休み中のお知らせです。 ♪♪♪

○工事による通路の制約について

すでにお知らせしたように、旧校舎（中校舎）と体育館の改修工事が始まります。また、正門も新しく設置されます。さらに、運動場の補修工事、砂場の改修なども行われます。工事による通路の制約があります。

東側から体育館へ続く道は通行止めとなります。テニスコート駐車場から徒歩で竹の広場入口近くの階段を上がると、運動場やプールに出ることができます。

正門（北側）工事のため8月中は正門は閉鎖になります。職員室に御用の際は、西側の道の西門（通用門）からお入りください。少し狭いですが車も入れます。

ご迷惑をおかけしますが、ご理解願います。

○8月15日（金）は休校日になります。

四日市市の小中学校は、15日（金）は、休校日になります。週休日と同じように閉まっています。

*** 学校づくりビジョンについての話です。その3***

前々回と前回の学校だよりでは、めざす子どもの姿「豊かな心を育む子、確かな学力を育む子、健康な心と身体を育む子」の「豊かな心を育む」、「確かな学力を育む」についてお話ししました。今回は、「健康な心と身体を育む」についてお話しします。

「健康な心と身体を育む子」を育てるために、3つの主な場面があります。

⑦運動の量と技能を高める体育を通して、体力向上を図ります。

(体育科・5分間運動・かけ足・なわとび・業間遊び)

⑧保健指導や食育を通して、健康な習慣や食習慣を育てます。

(保健指導・食育指導)

⑨安全指導を通して、危険予知と命を守る力に高めます。

(避難訓練・防災・防犯・交通安全教室・命の教育)

小さい頃からの体験の積み重ねで、身につくことがたくさんあります。例えば、前回りなどで回転する感覚や逆さ感覚、平均台を渡る平衡感覚、ボールをよけるなどの敏捷性、縄跳びなどの巧緻性などです。体育科では、運動量による体力向上とともに、技能面の習得や安全に運動する力などを学年に応じて学習します。

健康管理や生活習慣、病気の予防、栄養を考えた食習慣など、人が健康に生活していく上で知らなければならないことも学習します。

また、自他の安全な生活、安全な遊びや運動、着衣水泳、交通安全学習、地震火災からの避難、ネットモラル学習、薬物乱用防止学習、防犯の学習などを学年に応じて行います。

自尊感情や人権感覚とともに、危険予知の力と命を守る力を高めるように教育活動に取り組んでいます。

今回は、めざす子どもの姿「健康な心と身体を育む」の観点でのお話でした。

平成26.27年度 四日市市立小山田小学校 学校づくりビジョン



(文責 鳥羽)